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2025年度 心ふれあい SA吹田総会開催 
（令和 7年 4月 18日）

2024 年度も皆さんのご協力で「心ふれあいＳＡ吹田」は多くの活動を計画通りやり遂げることが

出来ました。会員の皆さんにお礼を申し上げたいと思います。 

さて内閣府の調査によりますと 60 才以上で「親しい友人がいな 

い」と答えた日本人の割合は、31.3%と 2 位の米国の 2 倍以上で 

特に日本人男性は 40.4%と突出していたそうです。 

終身雇用制度が根強く残る日本は会社の同僚としか交流しない人 

が珍しくありません。このような日本では高齢者の居場所づくり 

は孤立・孤独を避ける意味でも大切です。 

「心ふれあいＳＡ吹田」が会員の皆さんにとって心地良い居場 

所であり続けること、そして年間延べ 4,000 名近い人達を対象に 

活動し社会に求められる組織であり続けること、それらのために 

は新たな仲間に加わっていただくことが不可欠です。 

どうか引き続き新たな仲間づくりにご協力をお願いいたします。 

 

 

 

議長に長澤慎治さんを選出、議長の進行の下、第一号から第五号議案までを審議いただき無事、

承認をいただきました。新たに選任された役員の皆さんは下のとおりです。 

会 長 手塚 之博 会計部長 小西 禎一 国際交流副部会長 手塚 之博 

副会長 加藤 昌子 歌体操部会長 柏原 律子 福祉部会長 神保 隆之 

副会長 新井 憲 歌体操副部会長 福田 英子 福祉副部会長 梅林 泰子 

総務部長 尾崎 秀顯 歌体操副部会長 上村 満子 会計監査 藤川 安高 

総務副部長 福田 英子 おもちゃ部会長 西澤 健治 顧問 小川 忠夫 

広報部長 熊田 真也 おもちゃ副部会長 長澤 慎治 
  

広報副部長 上田 保徳 おもちゃ副部会長 新井 憲 
  

広報副部長 山下 三致代 国際交流部会長 筒井 利枝子 
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会場にはおもちゃ部会さんの手作りおもちゃが所狭しとな

らべられ、その素晴らしさに感嘆の声がたくさん聞かれま

した。 

 

～ みんなで恒例のおもちゃづくり ～ 今年は UＦOブンブンゴマ  

 

おもちゃ部会員さんの指導のもと四苦八苦しながらも、できあがったときは歓声がにぎ

やかに響きました‼ 

 

～ 留学生と楽しく交流 ～  

ミャンマーからの留学生が自国に 

ついての〇×クイズを映像と共に 

流暢な日本語で出題・・・  

始めは全員起立して両手で〇×で答え、間違えた人は

着席 最終 2名の方が残りました。 

ミャンマーのお祭りや風景が楽しめました。  

皆様からのお気持ち（16,162 円）は

日本ユニセフ協会を通して届けます 

ご協力ありがとうございました。 

また、今年度は総会も懇親会も 8 名のグループで座席をつ

くり終始会話が弾み賑やかでした。 

 

一つ一つに作品名と遊び方などの

説明がそえられていて、より興味

深く手に取って動かしたりして楽

しみました。 

？ ？ さて 
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3 月 20 日（木）春分の日、ことしも 10:00

～16:00 南千里駅前 「まるたすひろば」「千

里ニュータウンプラザ」で「みんな SUITA 

DAY」が開催されました。この催しは吹田市

内で活動しているグループが日頃の活動を発

表する市民フェスタです。SＡ吹田おもちゃ

部会のブースは「千里ニュータウンプラザ」

6 階ラコルタで実施されました。保護者とと

もに訪れた子どもたちは、会場に並べられた

沢山のおもちゃを目にして作りたいおもちゃ

から順番に楽しそうに作っていきました。幼

稚園児、保育園児や 3 歳に満たない幼児の参

加が多かったように思いました。 

子どもたちは、手に持ちきれないおもちゃを

保護者の方に持ってもらい笑顔で帰っていき

ました。スタッフもお互いにおもちゃを通し

て 交流を深めることが来ました。当日のスタ

ッフは 17 名。 

おもちゃの種類は 16 種類。計 253 個のおも

ちゃが作られました。    小北 記 

 

             ～ 恒例の歌体操 ～  最後は全員が輪になって 
 

♪ リンゴの唄 二人は若い 今日の日はさようなら ♪ で肩を組

み笑顔で閉会しました。 

 

おもちゃ部会 
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『石垣りん』さんの詩集の中で強烈な印象として 

【表札】【シジミ】があります。【表札】の出だしは

「自分の住むところは自分で表札をだすにかぎる」

とあります。そうやな！と当たり前に納得する自分

がいますが次へと行を追うとドキッとします。 

「自分の寝泊まりする場所に他人がかけてくれる表

札はいつもろくなことはない」とあります。平素な

ら痛快で爽快な気持ちになる石垣りんの詩ですが、

【表札】の詩は私に訪れる必定な事柄として現実を

直視させられました。【シジミ】はそんな自分のい

ることの再認識です。いずれ名前の自筆さえも難儀

になるでしょう。私の名前の画数は多く 50 を超え

ています。かきなれていた自分の名前なのに横の線

縦の線が斜めになったりして見るからにへんてこな

字になったりするのが現状です。そこで一文字一文

字丁寧に書こう！と小さな目標を持ちました。 

  

 

 

        歌体操部会 篠原静華 

 

 

 

 

 

     

 

   

  

 

 

 

 

 

SA 吹田全般

 時 間

 内  容

 担 当

 場  所 

10 月   13 日        

 10：00

～ 役員会

 手塚之

博 総合福

祉会館 

10 月   27 日    

 9：00～

 SA 通信

印刷 熊田真

也 総合福

祉会館 

おもちゃ部会

 時 間

 内   容

 担 当

 場  所 

10 月    4 日   

 10：00

～ 定例会

 長澤慎

時   間 内   容 担   当 場    所 

5 月        9  日 10：00～ 役員会 手塚 之博 総合福祉会館 

5 月      30  日 10：00～ SA 通信印刷 熊田 真也 総合福祉会館 

おもちゃ部会 時  間 内   容 担   当 場    所 

5 月     7  日          

日    日 

10：00～ 定例会 西澤 健治 総合福祉会館 

5 月       1  日     

日    日 

14：00～ おもちゃ研究会

kaikaikai 会 

畑 貞造 夢つながり未来館 

5 月   12  日      

日    日 

10：00～ ロボット研究会 長澤 慎治 総合福祉会館 

5 月     14  日 10：00～ おもちゃ学校 新井 憲 夢つながり未来館 

歌体操部会 時   間 内    容 担   当 場    所 

 5 月       21 日 10：00～ 定例会 柏原 律子 夢つながり未来館 

5 月   1･15 日      

日 

10：00～ 市民塾例会 加藤 昌子 夢つながり未来館 

5 月  12･27 日 10：00～

 市民

塾例会 加藤 

昌子 

Ｈ&Ｓ 梅林泰子 夢つながり未来館 

国際交流部会 時   間 内    容 担   当 場    所 

5 月 15   日 

5 月     

1515 日日 

16：00～ 定例会 筒井 利枝子 Zoom 

福祉部会 時   間 内    容 担  当 場    所 

5 月 15   日 

 

10：00～ 定例会 

kouennkai 

神保 隆之 高齢者生きがい活動センタ

ー 

おもちゃ部会  

     トイラボ 7 岩崎順子 

おもちゃ部会のトイラボ 7（セブン）に

参加して、今期で 3 年目を迎えま

す。何もわからない日々でしたが皆

様の助けを受け今に至ります。イベ

ントにも時間があるときは参加して

先輩たちの作品を拝見し、自分もも

っとがんばらなければと思います。

作品を作るのに準備がたいへんで皆

さんすごいと感じます。でも子ども

たちの作っている姿をみるとやりが

いを感じ、やっててよかったと嬉し

くなります。これからも 

皆さまのたすけもいただ 

きながら頑張っていきた 

いと思います。 

 

 

 

会 員 の 広 場  

 5月 予定表 

編集後記   2025 年度総会も議案がすべて承認され、また新しいスタートです。活動方針に

もあげられている部会を超えた交流で、会長挨拶にもありました SA 吹田がさらに心地よい居

場所になりますように、いろいろな機会をどんどん利用していただきたいと思います M・Y 

       

 

        M・Y 

4 


